



刈谷・知立地区中学校選手権大会終わる

4日間に渡った刈谷・知立地区中学校選手権大会が無事に終わりました。蒸し暑い中でしたが、竜北中生は、暑さに負けず、熱戦に次ぐ熱戦で、日頃の練習の成果が発揮できたと思います。西三大会へは、軟式野球、ソフトボール、バスケットボール男子、ハンドボール男子、陸上、水泳、新体操、柔道が出場します。夏休みに入ってから試合では、さらに熱い戦いを期待しています。

これまで、3年生は、部活動の中で、体力を高め、競技の技術を切磋琢磨し、選手権大会に備えてきたと思います。また、先輩・後輩の関係や部員同士の人間関係や練習に対する集中力や継続力なども高めてきたと思います。今後は、3年生が部活動を卒業した後、1、2年生も、肉体的にも精神的にもさらに自分を鍛えてほしいと思います。

いよいよ、夏休みが始まります。じっくりと本を読む、自由研究に取り組むなど、日頃なかなかできないことに取り組むこともよいと思います。思い出に残る夏休みになるよう期待しています。

刈谷・知立地区 中学校選手権大会

○ 7月8日(土)9日(日)15日(土)16日(日)に行われました。竜北中生、今年もよくがんばりました。



【団体】優 勝	剣道男子	ハンドボール男子	
準優勝	軟式野球	ソフトボール	バスケットボール男子 陸上女子
3 位	ソフトテニス男子	バレーボール男子	バレーボール女子
【個人】優 勝	剣道男子	2年 渡口豪人	
	陸上男子	走幅跳	3年 石川旭貴
	陸上女子	走高跳	3年 伊藤陽南
		100m	2年 鈴木志実
		1500m	1年 西沢優里奈
	水泳	100m平泳ぎ	2年 中山陽奈
		200m平泳ぎ	2年 中山陽奈
		100m背泳	2年 太田優奈
準優勝	剣道男子	3年 彦坂唯刀	



★約40日間の夏休みが始まります。学年保護者会・夏休みのしおり等を参考に有意義な夏休みとなるようご支援いただくとともに、熱中症等の体調管理につきましてもご配慮をお願いします。新型コロナウイルス感染症及びインフルエンザについて十分お気をつけください。

(平日8:10~16:40 学校0566-82-8131)